

**SRA. ROSA KORNFELD MATTE**

**DIRECTORA**

**SERVICIO NACIONAL DEL ADULTO MAYOR**

**CHILE**

Conjuntamente con agradecer al Grupo de Trabajo de Composición Abierta de Envejecimiento, y especialmente a su Presidente don Jorge Arguello, por esta segunda convocatoria, el Gobierno de Chile ha querido estar presente en este importante y trascendental trabajo con una Misión, conformada por representantes del Gobierno y de la Sociedad Civil, así asisten a esta jornada personalmente como Directora Nacional del Servicio Nacional del Adulto Mayor, representantes del Comité Consultivo del Adulto Mayor de Chile, Universidades, y de la Sociedad Civil.

Como Grupo de Trabajo de Envejecimiento, en el que representantes de todo el mundo se reúnen para tratar este importante realidad, estamos convencidos que llegaremos al final de esta semana de trabajo a importantes decisiones.

Chile desde la década de los 90 ha asumido esta temática desde el Estado, creemos firmemente que el diagnóstico tanto en el país como en el mundo ha avanzado fuertemente desde esa época hasta la actualidad, desde Madrid 2002 a la fecha se han reportado avances en todo el mundo.

La creación de un Grupo de Trabajo de Envejecimiento de Naciones Unidas corresponde a una potente señal del trabajo avanzado.

Es por lo anterior, que es el momento adecuado para tomar decisiones importantes que favorezcan una efectiva protección de los derechos de las personas de edad en el mundo, es el momento para que los países se comprometan a hacer suya su efectiva defensa, es el momento entonces de definir la constitución de un Grupo de redacción de una futura Convención de Derechos de las Personas de Edad, así como la designación de un relator especial de Naciones Unidas sobre el envejecimiento.

MUCHAS GRACIAS